

Son 2.156 sólo en Magallanes

Con casi 300 mil postulaciones cerró tercer proceso de subsidio eléctrico en todo el país



El tercer proceso de postulación al subsidio eléctrico, orientado a familias del 40% más vulnerable del Registro Social de Hogares y a pacientes electrodependientes, culminó el 15 de julio con 295.048 movimientos en todo el país y 2.156 en la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena. Tras revisar requisitos, en septiembre se publicará el listado definitivo de beneficiarios para el segundo semestre de 2025 y el descuento se reflejará de una sola vez

en la boleta de ese mes, aplicándose el saldo remanente en la factura de octubre.

Las familias recibirán un subsidio semestral que varía según su tamaño: hogares de una persona accederán a \$37.838, de dos o tres integrantes a \$49.190 y de cuatro o más a \$68.109.

El seremi de Energía de Magallanes, Sergio Cuitiño, explicó que “el incremento a nivel nacional y regional se debe principalmente al despliegue

—por sus respectivos territorios— que cada Secretaría Regional Ministerial de Energía de Chile realizó junto a sus funcionarios y otras carteras y servicios del Estado” para difundir la convocatoria, y agradeció “incluidos los medios de comunicación regionales que también abrieron sus espacios para difundir el subsidio eléctrico. Nuestro profundo agradecimiento por el desinteresado apoyo que nos brindaron en beneficio del 40% del Registro Social de Hogares.”